

* 第23回 * 編集長レポート

やりたいことへのチャレンジが、楽しい医師人生だ!!

中野 一司氏



1人の若者が医師に対してコンプレックスを抱いていた。しかし、大学を卒業して再度受験した医学部に入学することで、そのコンプレックスから解放され、自分の医師人生をチャレンジ精神旺盛に生きている。鹿児島市で在宅医療専門クリニックを開設し、自分のことではなく地域全体の在宅医療の質の向上のために、ネットワークづくりに奔走する中野一司氏（45歳）に話を聞いた。

中野一司氏 E-mail : knak@sun-net.ne.jp

キーワード……在宅医療と IT

現在、在宅で診てている患者は約40人。スタッフは、中野氏の他に看護婦2人（ケアマネジメント業務を中心に行う）、常勤事務1人、非常勤事務1人、そして非常勤で皮膚科医である奥さんが加わっている。現体制でいくと患者は約100人がキャバシティ。しかし、ネットワークなど諸々のことをする時間を考えると、60～70人ほどまぎいいという。

クリニックではパソコンはLANで繋がれており、電子カルテ（ダイナ

から医師になるよう勧められて

いたが、本人自身も将来は医師にな

りたいと思っていたとい

う。「人の命を助けてみたい」という他の

に、生きている・死ぬということは

何か、これを学問的に究明してみた

るという評価だった。もちろん、高

校での成績がいいから医学部へとい

う流れも出ていた。

両親が薬剤師だった中野氏は、親

からは医師になるよう勧められて

いたが、本人自身も将来は医師にな

りたいと思っていたとい

う。

「しかし、私は医学部に落ち

たことで医学部や医師に対する

コンプレックスを強く持ち

続けていました。それを断ち切るために、卒業時に医学部

をまた受験しました」

医学部合格は、人生の最大

の転機となつた。そのまま大

きな転機が、中野氏の人生を大きく変えることになった。医学部に進む前に、医学部の学生であれば、すでに将来性の高い職業として社会的な地位も高く、安定的な高収入も得られるという評価だった。もちろん、高校での成績がいいから医学部へとい

う流れも出ていた。

両親が薬剤師だった中野氏は、親

からは医師になるよう勧められて

いたが、本人自身も将来は医師にな

りたいと思っていたとい

う。「人の命を助けてみたい」という他の

に、生きている・死ぬということは

何か、これを学問的に究明してみた

るという評価だった。もちろん、高

校での成績がいいから医学部へとい

う流れも出ていた。

しかし、医学部で2度失敗。

結局は医学部に入った。入学後はと

くなく遊んで社会勉強をした結果、

留年も経験した。そのとき自分の将

来を真剣に考えるようになったとい

う。医学部の学生であれば、すでに

将来は医師になるということが前提

だけに、そこを基盤とした将

らいだ。そこで医学部に落ち

たことを基盤とした将

らいだ。そこで医学部に落ち

たことを基盤とした将